

村の出来事

村内の出来事、話題をお届けします

道東自動車道開通前イベント

高速道路を歩こう！



9 | 17

9月17日（土）、道東自動車道占冠夕張IC開通前イベントが行われ村民106名が参加しました。参加された皆さんは、色づき始めた山々を眺めながら、高速道路のウォーキングを楽しんでいました。

占冠、秋の味覚満載！



10 | 2

10月2日（日）秋の味覚を満喫する第31回紅葉まつりが占冠村の農村公園で開催されました。気温が低くあいにくの空模様でしたが、会場には多くの村民や観光客などが入場し、にぎわっていました。なめこ汁やヤマメの揚げなど、秋の味覚満載の出店が並び、占冠の秋を楽しんでいました。

ありがとうございました



占冠中央小学校開校100記念協賛会（鈴木恒夫協賛会長）から占冠村社会福祉協議会（相川敏治会長）に100枚を超すタオルが贈られました。占冠中央小学校開校100年の事業の一環として、占冠村の発展に尽力して来られたお年寄りへの感謝として100枚タオルを贈ろうと行われました。タオルは関係者等広く呼びかけ、集められたタオルは子どもたちの手から届けられました。

民生委員児童委員感謝状



会田静雄さん（宮下）は、平成10年12月から23年5月まで、民生委員児童委員として活躍されてきました。長年にわたり社会福祉増進のために活動してこられた功績に対し厚生労働大臣、北海道知事から感謝状が贈られました。長い間、ありがとうございます。健康に留意され、これからもますますご活躍ください。

きれいになりました!!

9月26日(月) 商工会青年部が村内の清掃活動を行いました。

山々が色づき始め紅葉を迎える時期、紅葉を楽しみに訪ねてこられる皆さまを心地よく迎えようとトマム駅周辺の清掃を行いました。

早朝、約1時間ほどをかけて袋いっぱいゴミを拾い集めました。

「紅葉がきれいでもゴミがあったんじゃあねえ…。これでご持ちよく楽しんでもらえるね」



バイオトイレをご寄贈くださいました

清水建設株式会社・株木建設株式会社北海道横断自動車道穂別トンネル東工事特定建設工事共同企業体からバイオトイレをご寄贈いただきました。

トイレは河川公園に設置されています。河川公園には遊歩道やパークゴルフ場が整備されていますので、利用者は安心して楽しむことができます。ありがとうございます。

バイオトイレは、水を使わずにし尿を処理できるトイレです。トイレはみんなで使うものです。きれいに使いましょう。



占冠村防犯協会会長 富田睦雄さん 全国防犯栄誉金賞受賞

富田睦雄さんは、昭和52年に占冠村防犯協会副会長として就任以降、平成5年には会長に就任、現在もなお会長として活躍しておられます。

34年という長きにわたる活動の成果が認められ、全国防犯協会表彰の最高賞である『栄誉金賞』が授与されました。

栄誉金賞は北海道から5名が受賞されました。富田さんには健康に留意され、これからも大いに活躍ください。



エゾシカ対策協議会

9月28日(水)、エゾシカ対策協議会が委員7名出席のもと開催されました。

この日は、占冠村エゾシカ対策基本構想などの意見交換が行われました。

占冠村エゾシカ対策基本構想は、占冠村総合計画と占冠村鳥獣被害防止計画とともに、占冠村におけるエゾシカ対策の骨格となるものです。委員会で検討を繰り返し、今年度中に決定される予定です。

また、他市町村で実施されている「猟区」や解体処理加工施設についても話題となりました。

